

Campoo



Ángeles y Santos escenifican el diálogo entre pastores.



El ganado engalanado llegó a Abiada.

A.Q.

La asociación local de mujeres protagonizó un año más el tipismo y colorido de la fiesta

Los campanos volvieron a sonar con fuerza en Abiada ante cientos de asistentes

A. QUEIMADELOS. Abiada

El consejero de Cultura, Turismo y Deporte del Gobierno regional, Francisco Javier López Marcano, eludió otra cita regional, para estar presente ayer con los campurrianos en la fiesta de Los Campanos, interviniendo y ensalzando en una fiesta tradicional llena de tipismo como la que vivieron cientos de campurrianos, aunque con

El presidente de la Junta Vecinal y la Asociación de Mujeres de Abiada organizadores de esta edición subrayaron al finalizar el evento su enorme satisfacción, porque el pueblo de Abiada se ha volcado con esta tradicional fiesta de interés turístico. El arduo trabajo para Ana Belén Morante, presidenta de la asociación, bien ha merecido el esfuerzo.

"Quiero resaltar y agradecer el trabajo y cooperación de los más pequeños, de los niños, de nues-

tos hijos, que han sido parte importante en el éxito de las fiestas de Los Campanos".

"Es nuestro deseo que colaboren con nosotras en la organización de los festejos, y mantengan la ilusión demostrada este año". También la comisión de festejos agradece la respuesta de los cientos de personas que vieron bajar la cabaña de los pueblos". La comisión de festejos agradece el esfuerzo económico por parte de la Consejería de

una presencia sensiblemente inferior a la de ediciones anteriores. La comisión de festejos se mostró muy satisfecha del resultado de esta fiesta de Interés Turístico Nacional, en una jornada calurosa en cuanto a la climatológico y a lo humano, con mucho colorido y tipismo como suele suceder desde el siglo XIX, cuando arrancaron los pastores de entonces.

Cultura que abonó una cantidad económica para la contratación de las grandes orquestas.

Destacan también la colaboración económica del Ayuntamiento de Campoo de Suso, que además se encargó de crear la infraestructura necesaria para que la fiesta saliera adelante.

Agradecimiento además a las firmas comerciales colaboradoras y, muy especialmente, la participación de Ángeles y Santos en el diálogo de los pastores, de

los Hermanos Hidalgo que presentaron una magnífica pareja de bueyes tudancos, de Ángel Manzano y de Ecos del Ebro, de los grupos folclóricos y de rondas.

Animada pasá

Acompañó el sol y el calor en una jornada en la que latía el tipismo que hace dos siglos, inculcaron los pastores a esta fiesta. Migas y dianas el viernes, fueron la antesala de la pasá de

ganado ayer domingo, por las calles de Abiada. Un centenar de vacas, siendo las tudancas las más admiradas.

Una gran parte del ganado engalanado con arcos, una tradición que comenzó hace más de 70 años. Destacar la ilusión que han puesto este año en su confección los niños del pueblo y la asociación de mujeres, ya que de éste menester, se ha encargado tradicionalmente la mujer de Abiada, arte enseñado de generación en generación. A medio-día, las vacas comienzan el descenso del puerto, llegando a unas calles repletas de público, y eso, que a la misma hora, la selección española de baloncesto se jugaba el oro mundial. No importó. Comenzaron las vacas el descenso engalanadas, haciendo volver a sonar sus campanos con fuerza. Cerrando el desfile numerosos campurrianos, mayores y niños, ataviados con el traje típico campurriano. Cerró el desfile la carreta de los Hermanos Hidalgo.

La Capilla Musical del Castillo actúa el viernes en el Centro del Románico

A. Q. Reinoso

La Capilla Musical del Castillo de Argüeso ofrecerá el viernes, en el Centro de Interpretación del Románico de Villacantid, un concierto con motivo de las fiestas de Nuestra Señora de Los Cagigales, que están programadas en esta localidad campurriana del viernes 8 al domingo día 10. Este concierto patrocinado por la Consejería de Cultura, Turismo y Deporte del Gobierno de la Comunidad Autónoma de Cantabria, está incluido de la programación II Festival Sones

de la Piedra. Pero, dentro de la programación de festejos de Villacantid, se han programado otros eventos musicales, como el festival folclórico del sábado, en el que participarán solistas, rondas y sores del rabel, pandreta y gaita.

El mencionado festival está ya consolidado dentro de estas atractivas fiestas de Nuestra Señora. Además de buenas orquestas, destaca asimismo el concierto del domingo tarde, que correrá a cargo de la Rondalla Ciudad de Santander.



Foto de la Capilla Musical de Argüeso en el Centro del Románico.

A.Q.